

Buenas vibraciones del presidente Pons en Fitur y caras no tan largas

Se analizará si se han cumplido los convenios de 2010 con los touroperadores

A. C. N. / Mahón

Se confirma el avance de las previsiones de la temporada. El presidente del Consell insular de Menorca, Marc Pons, aseguró ayer que las previsiones turísticas para la isla son «razonablemente optimistas» y se espera mantener la senda del crecimiento en la llegada de visitantes europeos.

Así lo explicó a los medios de comunicación en el marco de la Feria Internacional de Turismo (Fitur) 2011 para señalar que el cierre de 2010 se ha traducido, en el caso de Menorca, en un «cambio de tendencia» con respecto a anteriores ejercicios, al registrar incremento de llegadas de turistas con más ocupación hotelera, mayor gasto turístico y aumento de estancia media.

Por tanto, el trabajo el Consell estos días de feria con las empresas y touroperadores es consolidar el trabajo realizado en 2010 gracias a la evolución de los mercados alemán y británico. «La sensación es de cierto optimismo y la capacidad de recuperar la confianza con la temporada de 2011», añadió después. Además, Pons destacó el esfuerzo «muy grande» realizado durante los dos últimos años hacia el turismo europeo y subrayó el buen comportamiento del turismo de naturaleza como oferta complementaria a los productos de sol y playa, según informó a Europa Press.

El presidente del Consell insular de Menorca también se refirió a la situación generada con los conflictos en Túnez, aspecto que puede beneficiar a la isla por ser un destino «seguro» si bien matizó luego que es difícil valorar cómo evolucionará el mercado turístico en el Mediterráneo a raíz de esa situación de conflicto.

Finalmente, indicó que los convenios firmados con los touroperadores el año pasado para atraer más turistas han logrado su finalidad y que, ahora, corresponde analizar los compromisos adquiridos para apreciar si se han cumplido todos los objetivos. No obs-



Pilar Carbonero, Marc Pons, Pau Morlà, Francesc Ametller y Josep Carreras, ayer en el 'stand' de Menorca en Fitur. / EM

Un 10% más de pernoctaciones

A. C. N. Menorca registró en 2010 un aumento de las pernoctaciones del 10,1%, por detrás de Eivissa-Formentera, donde el incremento fue del 15% hasta noviembre, y por delante de Mallorca, donde el crecimiento fue sólo del 3,7%. Son datos del informe presenta-

do por la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur) relativo a la valoración empresarial de la temporada 2010, que confirma que la recuperación de la actividad turística de Baleares durante 2010 se concentró, en términos de pernoctaciones, en demanda extranjera y

rentabilidad por habitación, en las islas menores.

Según este informe, tanto Canarias como Baleares se ha visto beneficiada por la situación de 'overbooking' vivida en Turquía y Egipto durante segmentos puntuales del verano, lo que ha permitido una

«redirección» de reservas. En el caso de Menorca, se une también una recuperación de la demanda nacional del 8,5%.

En términos de rentabilidad, los ingresos por habitación disponible (índice RevPAR) se fijaron en 47,3 euros para todo el archipiélago, aunque en el caso de Menorca alcanzó niveles de hasta 40 euros.

tante, considera que en 2011 se mantendrá la colaboración para que el turismo europeo, sobre todo el británico y el alemán, continúe aumentando.

El presidente de ASHOME, Joan Melis, se mostró más cauto a la hora de dar cifras, si bien dijo que las caras no eran tan serias como las del año pasado y que los países

emisores parecen recuperar el clima de confianza. Los alcaldes o representantes de los 8 municipios menorquines también estuvieron ayer en el primer día de Fitur.